

[重要] ご報告

頌春の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

はじめに、昨年11月18日以来、当院の入院患者様及び、職員の新型コロナウイルス感染症感染発生に関しまして、多大なるご心配をおかけしましたこととお詫び申し上げます。

今年に入りまして、新規感染者が1月5日を最後に発生しておりません。2週間以上の経過を伴いまして、管轄の保健所のご判断により、面会制限継続等一部制限は残りますが、2月1日より、段階的ではありますが、休止しておりましたデイケアサービス、訪問看護を含め、病院機能を再開することといたしました。

この度の新型コロナウイルス感染陽性者の判明に対して、関係医療機関、関係施設及び入院患者様ご家族様におかれましては、多大なるご心配をおかけしましたこととお詫び申し上げます。

引き続き、この経験を活かしまして、病院全職員により一層の感染拡大防止対策を徹底し、全入院患者様と職員におきまして、健康観察を行ってまいり所存でございます。

何卒、ご理解の程、今後とも宜しくお願い申し上げます。

令和3年1月29日

医療法人社団向陽会 向陽病院

理事長 山口 紅子

院長 山口 健也